

18/04/2018

Prisión preventiva para último de los integrantes de banda que robó en casas de Isla de Maipo y Talagante

Con la detención del último de los integrantes de una banda que entre enero y abril del año pasado cometió diversos robos a viviendas de las comunas de Isla de Maipo y Talagante, la Fiscalía de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) de la Fiscalía Occidente, logró esclarecer una serie de delitos que tuvieron un patrón común: ser cometidos sujetos que se identificaron como policías y que mediante violencia o intimidación ingresaron a los domicilios para robar especies y dinero.



Estos hechos fueron agrupados e investigados por el Fiscal Leonardo Tapia, en virtud de la información común que se logró establecer a partir del análisis criminal de los hechos que en un principio aparecían como aislados.

Tres de los integrantes de la banda permanecen en prisión preventiva desde abril el año pasado; sin embargo hubo un cuarto sujeto, identificado como Ernesto Alvarez Donoso quien no pudo ser capturado y fue detenido el pasado lunes, tras ser registrada su internación en una clínica de rehabilitación de drogas.

Luego de enfrentar audiencia de formalización de cargos, este imputado quedó en prisión preventiva. El Fiscal Leonardo Tapia explicó que la causa se cerrará el próximo 26 de abril, ya que el foco criminal cerró la etapa investigativa con la detención del último de los imputados.

“Nos encontramos próximo a presentar acusación, y se irá a juicio oral para logra la condena de todos los imputados . Fue un trabajo investigativo de varios meses que se desarrolló en conjunto con la Brigada de Crimen Organizado de la PDI que permitió desbaratar e identificar de forma completa esta banda dedicada a cometer ilícitos violentos y graves. En ello, fue de vital importancia el compromiso de las víctimas tanto con la labor de la Fiscalía como en el proceso penal. explicó el Fiscal Tapia.

DELITOS

Entre enero y abril de 2017 seis familias de las comunas de Isla de Maipo y Talagante sufrieron violentos robos en sus hogares. En todos los casos, los delincuentes llegaron a los domicilios portando armas de fuego y simulando ser policías.

En todas las ocasiones exhibieron falsas órdenes de detención, y una vez en los hogares robaron dinero en efectivo y artículos del hogar con gran violencia. En algunos casos apuntaron con las armas a los niños de las viviendas y llegando incluso a disparar contra una de sus víctimas.